
様式第３号（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

令和５年度第２回水戸市上大野市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時  

令和６年２月 21 日（水）午後２時 00 分から午後３時 00 分まで 

 

３ 開催場所 

上大野市民センター 会議室 

 

４ 出席した者の氏名 

（１） 委員  

栗原 一美、三浦 伸公、軍地 美代、西野 みどり、佐藤 隆之輔、浅野 正樹 

（２） 執行機関  

谷中 恒夫、宮内 るみ子 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

（１） 令和５年度事業報告について（公開） 

（２） 令和５年度利用状況報告について（公開） 

（３） 令和６年度事業計画の概要（案）について（公開） 

（４） 令和６年度定期講座について（公開） 

（５） その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数  ０人 

 

８ 会議資料の名称 

令和５年度 第２回上大野市民センター運営審議会 

 

９ 発言の内容 

 執行機関  ただいまから、令和５年度第２回上大野市民センター運営審議会を開催いたします。

本日は大変お忙しいところ、御出席を賜り誠にありがとうございます。 

会議に先立ちまして、出欠の報告をいたします。本日は、委員６名のところ全員の方

の出席をいただいております。市民センター条例第 12 条第２項に基づき、会議が成立す

ることを御報告いたします。水戸市附属機関の会議の公開に関する規程により、録音さ

せていただき、議事録を作成いたします。議事録署名人として、会長と副会長にお願い

したいと思います。それでは、会長よろしくお願いします。 



 

会 長     本日は、お忙しいところ御出席いただきまして、ありがとうございます。皆様の協力

をいただきながら、議事を進めてまいりたいと思いますので、よろしくお願いいたしま

す。 

        今年度の目標、事業計画を進めいていくうえで、地区、上大野小学校、市民センター

の皆様に御協力いただきました。また、先日「生涯学習ふれあい上大野まつり」におい

ても御協力いただき無事に開催できましたことを、この場をお借りしてお礼申し上げま

す。 

では、令和５年度第２回上大野市民センター運営審議会を始めます。議題の（１）令

和５年度事業報告について、事務局よりお願いします。 

 

執行機関    （１）令和５年度事業報告について説明。 

         事業は、概ね計画どおり進めることができました。家庭教育学級については、未就

学児の参加が地区外の方が多数ということが、今後の課題と思っております。地区の

運動会については、他の地区がニュースポーツでの実施をするなか、時間は短縮しま

したが従来どおり開催することができました。「水戸郷土かるた大会」は、地区大会開

催、中央大会への参加ができました。「生涯学習ふれあい上大野まつり」においては、

作品展示のみとなりましたが、多くの作品を展示できました。 

 

会 長      事業報告について御質問はございますか。 

 

委 員      家庭教育学級の第３回は事業計画になかったようです。説明をお願いします。 

 

執行機関     未就学児とその保護者を対象として月１回実施している子育て広場のイベントを 

計画していく過程で、共催での開催となりました。 

 

会 長      他になければ、（２）令和５年度利用状況報告について、事務局よりお願いします。 

 

執行機関     （２）令和５年度利用状況報告について説明。 

         利用者数については、昨年度と変わりありませんが、件数としては、増えておりま

す。少数での利用が多いように思います。また、会議室を条件付きで楽器練習やコー

ラスにもお使いいただいています。現在、鏡がホールにしかなく少人数で利用してい

る状況です。可動式の鏡を用意できる予定なので、人数に応じて他の部屋も御案内で

きるようになり、より多くの方に御利用頂けると考えております。  

 

会 長      今の報告で御意見・御質問はございますか。なければ、（３）令和６年度事業計画の

概要（案）について、（４）令和６年度定期講座について執行機関よりお願いします。 

         

執行機関     （３）令和６年度事業計画の概要（案）について、（４）令和６年度定期講座につい

て説明。 

         令和６年度より幸齢者大学を成人セミナーとして開催いたします。成人とすること



で多くの方に御参加いただけると考えております。ごみ対策視察研修は、講師を招い

ての研修会を予定しております。令和６年度東部ブロック球技大会は、上大野地区が

幹事です。御協力お願いいたします。 

 

委 員      令和５年度は、AED の講習が小学校の学習と重なってしまったので内容を考えてほ

しい。 

 

執行機関     防災訓練については、小学校と連絡を取りながら進めていきたいと思います。 

定期講座については、昨年に引き続きのクラブが開講予定です。クラブから自主サ

ークルへの移行を促しておりますが、なかなか進んでおりません。新しい講座を開講

すべく地区の方々の要望を伺っているところです。 

                

会 長      今の報告で何か御意見・御質問はございますか。 

         他になければ、以上で令和５年度第２回上大野市民センター運営審議会を終了いた

します。委員の皆様、御苦労様でした。これからも、上大野地区のため、御協力いた

だきますよう、よろしくお願いいたします。 

 

執行機関     委員の皆様ありがとうございました。今後とも御協力のほどよろしくお願いいたし

ます。  

 

 

 

 

   


